

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Alumna: Priscila A Muñoz de Leon
Licenciatura: Medicina Veterinaria Y Zootecnia
Materia: Zootecnia de equinos
Actividad: Cuadro sinóptico

RAZAS DE EQUINOS LIGERAS

4TO DE MILLA

Su lugar de origen es el norte de África. Cabeza pequeña, orejas pequeñas y móviles, de perfil cóncavo o subcóncavo, frente ancha, ojos grandes y vivaces, ollares amplios, cuello largo y arqueado de implantación alta, cruz alta, dorso corto, lomo corto, grupa horizontal, implantación alta de la cola, espalda larga e inclinada, antebrazo largo, caña corta y miembros finos. Piel muy fina y adherida, pelo corto y brillante.



ANGLO ARABE

Esta raza tiene su origen en Inglaterra, siendo Francia un país criador. La cabeza de estos caballos se aproxima más a la del SPC que al Árabe, el perfil frontonasal es recto, ojos vivaces y orejas móviles, la cruz es más prominente que la del Árabe y el cuello es más largo, presentan dorso y lomo cortos, espaldas oblicuas y potente que le aportan cualidades de buen galopador, el pecho es profundo; los cuartos traseros son largos, horizontales y guardan relación con el peso del animal, por lo general son más voluminosos que en el SPC, las extremidades son finas y fuertes. La alzada oscila entre 1,62 a 1,65 m. y los colores de la capa más difundidos son: alazán y zaino



CRIOLLO

Los países de América del Sur son los más importantes productores de animales de esta raza. Existen varios tipos que sólo difieren en su estatura y proporciones. Son animales robustos, fuertes, con cabeza corta y ancha con un hocico puntiagudo, perfil recto o subconvexo, ojos grandes y expresivos, orejas cortas y aguzadas. Cuello musculoso que arranca de unos hombros fuertes y anchos. El borde de la crinera presenta una marcada convexidad. Pecho amplio y profundo, lomo corto, costillas bien conformadas e ijares poderosos. El cuarto trasero es redondeado y musculoso. La encoladura es baja. Los miembros son cortos y con buen hueso, pies pequeños pero resistentes.



RAZAS DE EQUINOS PESADAS

PERCHERÓN

El origen de esta raza es francés, en el distrito de La Perche.

El Percherón Postier es el típico semipesado semirápido. Al trote ordinario puede arrastrar 1200 kg.

El Percherón Grande es de tiro pesado. Al paso lento es poderoso. Las hembras de esta raza son utilizadas para hibridación (yeguas mulateras). Es una raza caracterizada por su longevidad y movimiento.



SHIRE

Cabeza mediana, orejas largas y finas, frente ancha, fauces bien destacadas. Abundante barba, ojos medianos, y de expresión bondadosa. Cuello largo con suave arco en el borde superior, posición alta y arrogante. Paletas profundas, oblicuas y bien anchas. Cruz alta y musculosa. Dorso y lomo anchos y fuertes. Grupa ancha e inclinada con musculatura muy desarrollada que se continúa con el cuarto posterior profundo y bien descendido. Inserción alta de la cola, son caballos de anca partida.



CLYDESDALE

Alzada de 1,62 m. Es más liviano que el Shire. Frente ancha y plana, ollares amplios, ojos inteligentes, cuello largo y arqueado, cruz alta. Lomo corto y fuerte, cuartos traseros musculosos. Patas robustas y con pelos largos. Capa zaina y es frecuente encontrar malacara, lista o estrella y calzado blanco en los cuatro miembros. Deriva del caballo de guerra inglés y los derivados del caballo medieval. Se origina específicamente en los condados centrales de Inglaterra. Son equinos dóciles y activos, de gran mansedumbre, potencia y aptitud de trabajo.



RAZAS DE EQUINOS PONIES

SHETLAND PONY

La alzada de estos varía entre 1,10 m. a 70 cm. Los pelajes son muy variados. Se encuentran zainos, tobianos. No se observan tordillos.

Es un animal compacto, de cabeza pequeña, perfil recto o ligeramente cóncavo. Presenta crines y colas muy pobladas. El cuerpo es corto, cilíndrico y profundo, cruz destacada, paletas largas y musculosas, miembros y articulaciones fuertes. Huesos finos, cañas cortas y pie redondo.



WELSH PONY

Es un pony elegante, esbelto y armónico. Cabeza con frente ancha, ojos redondos y perfil casi cóncavo que recuerda al árabe. Cuello largo y flexible, cuerpo cilíndrico con dorso y lomo cortos, grupa redonda y fuerte, encoladura alta.

Cuartillas medianas, huesos finos y duros, pie pequeño, andares sueltos y ágiles. Los hay zainos, alazanes, rosillos y tordillos. No se admiten tobianos.



DULMEN PONY

El caballo Poni Dülmen es una de las razas más pequeñas que hay en el mundo. Su alzada está en un promedio de entre 1.25 a 1.35 metros. Difícilmente un ejemplar puede superar esas medidas. El dorso de estos caballos es bastante corto. Al mismo tiempo, los cuartos traseros no están del todo desarrollados.

La cabeza en esta raza es bastante grande, lo cual la hace destacar. En contraste con ella, los miembros son relativamente cortos.

